



## 平和をつなぐ誓い（3年生 修学旅行代替行事 IN 広島）

10月15日（金）、快晴の空のもと、3年生修学旅行代替行事の広島平和学習が実施されました。コロナ禍にあって、多くの人たちの努力によって実現した行事でしたが、感謝の気持ちをもって、しっかり学び、友と協力して思い出に残る充実した一日となりました。



被爆体験伝承者 峯岡紀子 様より被爆された方の思いや当時の状況などについて伺いました。



平和記念資料館では、一つ一つの資料に丁寧に目を落とし、戦争の悲惨さや恐ろしさ、平和であることのありがたさなどを五感で実感しました。



実行委員の「黙とう」の言葉に合わせ、静かにそして真剣に平和への誓いを心に刻んだ平和集会。



みんなで作った折り鶴を献花台に供えました。



今だ戦争の爪痕を残している広島市内の史跡をめぐる班別研修。お土産をたくさん持って、全員が安全に笑顔で集合場所に戻ってきました。

## 頑張って歩きました！ （1年生 自然教室代替行事 IN 種松山）

10月15日（金）、1年生自然教室代替行事の種松山一日校外学習が行われました。学年での行事がなかなかできなかった今年度でしたので、生き生きと活動する姿や友達の頑張る姿などがたくさん見られた一日でした。



頂上に着いたら、みんなでゴミ拾いをしました。環境美化を意識したSDGsの取組の一環です。種松山も私たちの心もきれいになりました。



青空の下でみんなとお弁当は最高でした。朝早くから準備してくれたお家の人に感謝して、おいしくいただきました。



片道およそ5kmの道のりを、各クラス6つの班に分かれ、声を掛け合ったりして歩きました。坂道は特にきつかったけど、みんなでやり切った達成感も味わうことができました。